
 ○個人質問

1 矢守昭男 １． 市長

長浜改革会議の設置について

２． 市長

北部振興局の権限強化について

３． 市長

高齢者の屋根の雪下ろし作業支援について 関係部長

４．

歩道除雪の路線拡充について

交差点や横断歩道付近等の事故防止について

５．

自治会長の負担軽減について

民生委員・児童委員、主任児童委員のなり手不足
解消につながる支援策について

2 斉藤佳伸 １． 関係部長

通学道路・歩道の除雪について

※発言順位上位者と趣旨が同じであるため 、

当局に答弁を求めない

学校・園の除雪体制について

早出残業手当について

２．

減反・転作について

転作農地の転換について

施設園芸農業の水稲作付の転換について

３．

薪市場について

バイオマスボイラー・薪暖房について

４．

有機農業の目標面積について

有機米の学校給食について

3 髙山　亨 １．

今秋の７５歳以上の高齢者医療費の２割（一部）
負担導入への対応について

２． 関係部長

長浜市国民健康保険料の令和４年度の算定結果に
ついて
子どもの均等割軽減について

保険料の滞納や資格証明書・短期保険証の発行に
かかる配慮について

３． 関係部長

困窮者への施策対応について

生活保護の扶養照会について

（２）

生活保護の扶養照会について

関係部長

関係部長

関係部長

（１）

一般
質問

一般
質問

高齢者への負担増の影響について

国民健康保険について

（２）

（１）

長浜市森づくり計画について

（１）

（１）

除雪体制について

Ｒ４年度経営所得安定対策における水田活用の直接
支払い交付金について

（１）

（２）

（３）

（１）

（２）

（２）

（３）

（２）

（３）

有機農業について

一般
質問

発言通告表(一般質問)

令和４年長浜市議会３月定例会

３月１５日（火）・１６日（水）

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

長浜改革会議の設置について

（２）

関係部長

関係部長

（１）

民生委員・児童委員、主任児童委員の任命体制につ
いて

（１）

歩道・通学路・交差点等の除雪や排雪について

（１）

（１）

北部地域等の過疎化対策の一つとして北部振興局の
権限強化を

（１）

高齢者の屋根の雪下ろし作業支援について

（２）

関係部長

（１）
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発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

４． 関係部長

看護・介護・保育士・学童保育などのケア労働職
員を対象にした処遇改善策について
介護職員の働き手不足問題と外国人高齢者の介護
サービス需要の将来見通しについて

５．

新市長の政策提言に、「多文化共生」等に関する
記述がなかった点について
外国人市民の日常生活での課題について
外国人市民の子どもたちの日本語習得への指導体
制の充実について
外国人市民の雇用・就労上の課題の把握について

外国人市民の日本語習得への支援の強化について

4 押谷與茂嗣 １． 市長

２．

情報公開と市民参画の現状認識について

市政運営にかかわる根幹について

5 鬼頭明男 １． 関係部長

交差点の防護柵等の設置について

通学路の安全確保について

ブロック塀の補助金制度について

２．

空き家対策への取り組みについて

３． 関係部長

小学校休業等対応助成金への支援について

高齢者施設・保育所等の定期的検査の現状と実施
について

４． 関係部長

「女性の貧困」失業と生活不安について

ＤＶ対策と人権を守る取り組みについて

6 竹本直隆 １． 関係部長

学校予算の拡充について

教職員の超過勤務縮減について

コミュニティ・スクールについて

校舎内全てで使えるWi－Fiの設置について

7 千田貞之 １． 関係部長

２． 関係部長

３．

子どもの個性を伸ばす教育費助成について

8 西尾孝之 １． 市長

どのような大改革なのか問う

行政改革、公務員改革について問う

えきまち長浜株式会社の改革について問う

外国人市民との共生について

（１）

（２）
（３）

（４）

（５）

一般
質問

市長
関係部長

市長
関係部長

市長

一般
質問

一般
質問

（２）

（２）

一般
質問

「教育環境整備」について

（１）

一般
質問

（１）

（４）

空き家対策について

（１）

通学路の安全確保について

（１）

（２）

（３）

情報公開と市民参画について

（１）

（２）

（３）

ジェンダー平等と男女共同参画について

（１）

（２）

コロナ禍での支援と対策について

（１）

市長
関係部長
教育長

執行体制を新しく整備するにあたっての考え方につ
いて

介護職員の「処遇改善」について

（２）

子育て世帯への教育助成について

景観形成重点区域内での建築確認申請について

（１）

アパート、集合住宅の建設時における自治会との関
わりについて

（１）

（２）

（３）

長浜大改革について
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発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

9 宮本鉄也 １． 市長

物流拠点について

高専について

人口流出について

税金の精査について

２． 市長

ポスターについて

統合問題について

湖北病院について

３．

財源確保について

具体的な地域振興策について

10 藤井　登 １．

最優先すべき場所、地域格差について

２．

授業の遅れの補い方について 教育長
関係部長

オンライン授業について 教育長
関係部長

教育コーチングの取り入れについて 教育長
関係部長

信頼される保護者対応について 教育長
関係部長

児童生徒の健全育成に係る県と市町の連携による
取組みについて

教育長
関係部長

学力向上について 市長
教育長

11 轟　保幸 １． 市長

湖北圏域河川整備への思いとアクションについて

２． 市長

丹生ダム中止に対する思いと中止に伴う地域整備
の対応について

３． 市長

小中一貫校のあり方への思いについて

市長
関係部長

（４）

市長

長浜市の病院問題について

一般
質問

長浜大改革について

（１）

（２）

（３）

（１）

教育について

一般
質問

除雪の最優先すべき場所、地域格差について

（１）

長浜市財政について

（１）

（２）

小中一貫校のあり方検証について

（１）

丹生ダム中止に伴う地域対応について

（１）

一般
質問

河川整備について

（１）

（３）

（１）

（２）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）
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